

# Volunteer

鬼怒商の1年生全員が、様々な場所でボランティア活動を行っています！



「いつも自分が当たり前のようにしてもらっていることをいざ自分でやってみると難しいことがたくさんありました。でもその分楽しいこともあっていい経験ができました。」



6月

絹川小学校  
結城小学校

「小学生は私たちと考え方や話し方が違うので、戸惑うこともあったけれど、相手の目線になることで交流ができたと思いました。」



## ゆうゆうカーニバル



「参加していた人たちは皆心の底から笑ったり楽しんだりしているように見えて、私も嬉しくなりました。」



あじさい祭り

「たくさんの人の協力でそのイベントが成り立っていることに気がついたので、次に参加したときは裏で頑張っている人たちに感謝したいと思いました。」



7月

結城特別支援学校との共同学習



「最初は話せず仲良くなれなかったのですが、ゲームをやっていくうちにだんだん話せるようになり、最後には仲良くなることができました。」



「最初はどう話しをすればいいか悩んだけれど、特別支援学校の子から話してくれて、話しやすくなりました。ゲームをしているとき、みんなが真剣で、とても喜んでいたのでよかったです。」

